

Ball der FF Voitsberg ein sehr schönes Erlebnis für alle Ballbesucher

Traditionellerweise wurde in Voitsberg der Fasching 1987 wieder mit dem Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr im Voitsberger Volkshaus eingeleitet und war dieses Ballfest abermals, wie in den vergangenen Jahren, für das große Publikum, weil einfach alles stimmte, ein Ereignis, an das man sich noch lange bestens erinnern wird.

Daß wirklich alles stimmte und von den Mitgliedern alles vortrefflich vorbereitet wurde, dafür sprachen die schöne Dekoration aller Räumlichkeiten des Volkshauses, vom Foyer über den großen Ballsaal bis zu den Räumen im Tiefparterre und die Tanzkapelle „Die Lobminger Vagabunden“, die bis zum Ende der Veranstaltung in den frühen Morgenstunden des anderen Tages dafür sorgten, daß alle Wünsche der Tanzfreudigen optimal erfüllt wurden. Im Tiefparterre des Volkshauses erfüllte Entertainer Hans Wagner seine ihm übertragene Aufgabe, die Stimmung mit seinen musikalischen Nonstop-Weisen ebenfalls bis zum Ende des Balles auf ihrem „Hoch“ zu halten, in jeder Hinsicht.

Selbstverständlich war auch das Getränke- und Speisenservice des Volkshaus-Gastronomen ganz darauf ausgerichtet, allen Anforderungen Rechnung zu tragen.

Begrüßt wurden die vielen Gäste und Feuerwehrabteilungen sowie die Offiziers- und Unteroffiziersabordnung des österreichischen Bundesheeres durch den Voitsberger Wehrkommandanten Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr. Er dankte allen namens der gesamten Freiwilligen Stadtfeuerwehr für ihren Besuch und der damit wieder einmal mehr unter Beweis gestellten Verbundenheit mit dieser Nächstenhilfeeinrichtung, deren Mitglieder immer bereit sind, für ihre in Not geratenen Mitbürger in Einsatz zu gehen.

Eröffnet wurde das Ballfest dann mit der von Manfred Siedler angeführten Polonaise, wobei man an der Spitze Bezirkshauptmann Wirkl. Hofrat Dr. Luitpold Poppmeier mit Frau Charlotte Kravcar, Bürgermeister Dr. Hubert Kravcar mit Frau Franziska Strablegg und Landesfeuerwehrkommandant LBD Karl Strablegg mit Frau Erika Brezinschek sah.



Polonaise beim Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg, an der Spitze Bezirkshauptmann Wirkl. Hofrat Dr. Poppmeier mit Frau Lotte Kravcar, Bürgermeister Dr. Kravcar mit Frau Franziska Strablegg und Landesbranddirektor Karl Strablegg mit Frau Erika Brezinschek. Ganz außen rechts Manfred Siedler, der die Polonaise leitete.
Foto: Leoni, Voitsberg

Unter den Ballgästen sah man noch außer den bereits angeführten Persönlichkeiten LABg. Franz Ofner, Sparkassendirektor Dr. Walter Scheriau mit seinem Stellvertreter Walter Pay, Raiffeisendirektorstellvertreter Konrad Pock, Volksbank-Filialleiter Erwin Rowanschek, Stadtrat Gerti Sattler, Stadtamtsdirektor Doktor Hans Adelmanseder, Kammerobmann Kommerzialrat Dipl.-Ing. Alois Fleischhacker, Oberstleutnant und Leiter der Heeres-sanitätsanstalt Graz Dr. Josef Grand, Gendarmeriepostenkommandant Gruppeninspektor Gerhard Tripp, Brandrat Erwin Draxler, Bezirksfeuerwehrarzt Dr. Peter Klug, Feuerwehr-Abschnitts-arzt Dr. Hans Brezinschek, Abschnittsbrandinspektor Gustav Scherz, F- und B-Kommandantstellvertreter EHBI Otto D'Ispe, Bezirks-sanitätstruppführer OBM Karl Kos und Bezirkshonormitglied EHBI Rudolf Reif.

WESTSTEIR. 16.1.87

Feuerwehrball in Voitsberg

Am Samstag, dem 10. Jänner 1987, findet mit dem Beginn um 20 Uhr in den Räumlichkeiten des Voitsberger Volkshauses der traditionelle Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg statt.

Die weit über die Grenzen Voitsbergs hinaus bestens bekannten und beliebten „Lobminger Vagabunden“ sowie die Nummer 1 der Alleinunterhalter, Hans Wagner, im Kellersaal, werden für Stimmung und Unterhaltung sorgen.

Eine gänzlich neugestaltete, bezaubernde Dekoration der Volksheimsäle werden den äußeren Rahmen für diese Veranstaltung abgeben und die zu erwartenden Ballbesucher in Ball-Laune versetzen.

Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Voitsberg ladet die Bevölkerung herzlichst zum Ballbesuch ein und bittet um die Ehre Ihres Besuches.

Die Feuerwehrmänner stehen Tag und Nacht bereit, um im Notfall den betroffenen Mitmenschen zu helfen. Zahllos waren die Einsätze der Freiwilligen Stadtfeuerwehr im abgelaufenen Jahr. Dabei konnte vielen Menschen geholfen werden.

Die Feuerwehrmänner, welche nach und während ihrer Berufsarbeit, vorwiegend aber in ihrer Freizeit, den freiwilligen Feuerwehrdienst ausüben, würden sich freuen, wenn die Bevölkerung diese Tätigkeit durch einen Ballbesuch honorieren würde und dadurch der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Unterstützung angeeignet ließe.

Aus der

Weststeiermark



Mittwoch
14. Jänner 1987

NZ

(Fotos: Carlo Leoni)

Räufh. Stimmungsmusik von Hans Wagner im Tiefparterre war dazu die richtige Ergänzung.

Die Gäste wurden von Feuerwehrkommandant ABI Franz Gehr begrüßt. Eröffnet wurde der Ball mit einer von Manfred Siedler geleiteten Polonaise, die Bezirkshauptmann Dr. Poppmeier, Charlotte Kravcar, Bürgermeister Dr. Kravcar, Franziska Strablegg, Landesbranddirektor Strablegg und Erika Brezinschek (im Bild unten) anführten.

VOITSBERG. Der Ball der Freiwilligen Stadtfeuerwehr Voitsberg ist und bleibt einer der Faschingshöhepunkte im Bezirk. Diese Feststellung trafen die vielen hundert Besucher der Traditionsveranstaltung, die sich bis in die frühen Morgenstunden im Voitsberger Volkshaus bestens unterhielten. Für die nötigen schwungvollen Rhythmen, die manchem tanzbein-schwingenden Florianijünger fast ebensoviel Energie kosteten wie eine Großübung, sorgte eine Tanzkapelle unter Leitung von Direktor